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2月10晚，一场以“健康的活着“为主题的大

型“青春祥源、激情飞扬”迎春企业年会成功举办。

“健康的活着”既是人们生存发展的基础

和资本，也是祥源集团的企业愿景。祥源控股

集团自成立以来，始终致力于提供生态健康的

服务和产品，让更多人的生活水平得到保证。

领先才能生存，旅游目的地将成为行业的领先

者，祥源控股集团紧抓旅游目的地建设的核心

理念，旨在打造集生态景区、区域性特色文化、

标准化服务为一体的文化旅游区，让人们真正

享受到健康的活着、快乐的生活。

祥源在坚持“旅游目的地建造者”主导产

业的同时，培育了房地产开发、基础设施建设、

茶业等一批行业内颇具影响力的业务实体。

祥源•上城国际是祥源控股集团在2003

年开始的第一批旧城改造项目，开发迄今，祥

源•上城国际已回迁安置了 1000 多户居

民。继而五河祥源、霍邱项目等旧城改造项

目拔地而起，为打造民生工程、促进城市化进

程做出了巨大努力和贡献。祥源控股集团旗

下安徽交建公司作为安徽省交通建设行业的

龙头企业，先后承建了安景高速04标、合宁

高速扩建工程08标、岳潜高速08标等精品路

基项目及马鞍山长江大桥、徐冲大桥等精品

桥梁工程，真正实现了让更多的人走上祥源

人修的路、建的桥。祥源控股集团在追求企

业稳定持续发展的同时，始终积极承担应有

的社会责任。2013年祥源控股集团投资2亿

元在合肥新站区建成欧力产业园一、二期工

程，安排就业1500多人。与此同时，祥源控股

集团围绕“健康的活着“的宗旨，立足茶产地，

专业化研发生产和提供优质放心的茶产品。

祥源控股集团以“健康的活着“为根本，

全面协调发展文化旅游、房地产开发、基础设

施建设和茶业等核心产业，为进一步服务人

民、促进社会和谐做出了巨大贡献。

青春祥源 激情飞扬
——2015年祥源控股集团迎春晚会成功举办

马拉多纳晒整容照
网友调侃撞脸赵本山

一代球王马拉多纳日前在网上晒出

了自己和女友奥利娃的亲密合照。只见

54岁的老马脸上异常平整，看不见任何皱

纹，甚至连昔日非常明显的眼袋也消失

了。西班牙《每日体育报》披露，早在几个

月前，老马就开始了去皱拉皮手术，直到

日前才向全世界展示出他的最新面容。

网友对此议论不断，有人不满他把自

己的特色都整没了，没有多少辨识度；也

有人调侃说，做个拉皮儿、拍个黄瓜，这有

点儿像赵本山啊！

据悉，马拉多纳这次手术是在迪拜完

成的，23岁的女友全程陪同。事实上，这

并不是老马第一次做整容手术，2007年

他曾主持过一档叫《十号之夜》的电视访

谈节目，节目录制前，他曾在哥伦比亚做

过一次手术。 据《半岛晨报》

鹿晗吴亦凡被迫退出春晚
疑SM解约风波

昨日下午，春晚第五次彩排在央视老

楼举行。央视春晚发微博称，因时间调整

春晚节目再删减两个，节目调整至 36

个。至于被砍掉的两个节目其中一个，据

悉，确系鹿晗、吴亦凡、陈伟霆、宁泽涛这

四位小鲜肉的“致青春”节目。退出原因

也众说纷纭；此前春晚便严重超时，节目

一直在做调整；也有传言疑似因为此前韩

国SM娱乐公司接连在2月5日、10日向

鹿晗发起诉讼，身陷官司纠纷的鹿晗、吴

亦凡处于特殊敏感时期，所以只能被迫退

出春晚舞台。

据了解，春晚剧组为了该节目花了大

量时间包装设计，也为节目争取了很长时

间，但最终还是没有成功。

因为“致青春”环节是四个小鲜肉串

烧经典青春歌曲，如今鹿晗、吴亦凡因为

官司退出春晚，只剩下陈伟霆、宁泽涛，无

法完成整个节目。目前离春晚直播只剩

几天，陈伟霆、宁泽涛已没有时间准备其

他新节目。所以陈伟霆和宁泽涛也只得

无缘春晚，实属遗憾。 辛文

被问及接下来的打算时，房祖名

表示，“以前可能都偏向于工作，比较

少陪家人，今后应该多陪陪家人。”不

过他也表示，自己并不会退出娱乐

圈。“形象受损我很惭愧，没有给年轻

人做好榜样，但我不会再做违法的事

情。自己一直很热爱演艺事业，有机

会不会放弃，会一直努力，如果有机

会的话。”对于广电总局的“劣迹令”，

房祖名表示：“我会尊重国家的法律

和相关政策。”

而他也透露目前自己想做的事

情很多，“比方说我想导自己的戏，我

想做更多的音乐。以前我觉得我的

责任很大，因为我自己要写歌，通常

一有戏接的时候，我就会放弃音乐，

去做电影。但是其实也有很多人希

望听到我的音乐，这个信念要坚定，

觉得要去做就去做。”

据悉，房祖名在狱中已经开始创

作剧本，被问及是否要自己主演，他

表示，“我已经想过一两个梗概的剧

本，因为我也不是专门写剧本，我有

写一些梗概，写一些歌。”

房祖名就吸毒事件鞠躬道歉：

爸爸未用关系为我减刑

昨日下午昨日下午，，因容留他人吸毒罪被判刑半年的房祖名因容留他人吸毒罪被判刑半年的房祖名，，在走出看守所的第在走出看守所的第
二天正式在北京召开记者发布会二天正式在北京召开记者发布会，，向公众致歉向公众致歉。“。“经过这次教训经过这次教训，，我更加清楚我更加清楚
知道我下一段人生必须要做的是什么知道我下一段人生必须要做的是什么。”。”房祖名说道房祖名说道，“，“真的对不起真的对不起，，我今后我今后
一定做个守法的人一定做个守法的人。”。”此外此外，，在发布会上在发布会上，，房祖名也谈及了父母房祖名也谈及了父母、、朋友和未来朋友和未来
事业的规划事业的规划。。而他也感叹道而他也感叹道，“，“自由的感觉真好自由的感觉真好。”。” 星报综合星报综合

现场
房祖名：“对不起，我错了”

发布会上，房祖名直接说道，

“对不起，我错了。”随后便和经纪

人一起深鞠一躬，正式向公众道

歉。

房祖名说：“经过这次，我修正

了我的人生观和价值观。之前的

我实在太不懂珍惜我身边的一切，

我在法庭上曾经说过得到法律的

惩罚之后，并不代表我得到了社会

的原谅和宽恕，因为信任是需要用

时间一点一滴慢慢积累的。”

房祖名感怀道：“经过这次教

训，我更加清楚地知道，在我下一

段的人生里必须要做的是什么，

绝不能做的是什么。”据他自己透

露，自己是在八年前在荷兰第一

次接触到大麻。中间并没有持

续，直到最近两年，才又开始重新

吸食。

而谈到未来，房祖名也表示，

“我会记住我所犯下的错误，因为

我会把它牢记，以后不会再犯同样

的错误。现在当下我必须要做的

就是为我的错误向社会大众道歉，

真的对不起，我以后一定会做一个

守法的人。”对于自己如今重获自

由，房祖名也由衷地感叹道，“自由

的感觉，真好。”

说起自己的父母，房祖名说自己

真的很不孝，让他们担心，想跟他们

好好道歉。此外他也透露，自从从看

守所出来之后，自己目前除了跟爸爸

妈妈以外，没跟任何人联系过。而在

他被关押的这六个月的时间，父母并

没有来看守所探望他。

谈到在看守所中的生活，房祖名

说：“我在看守所得到的待遇是一样的，

没有特别的待遇，而且还蛮严格的，爸

爸也没有用关系去帮我减刑。”而他也

表示，目前尚不清楚自己会在什么时候

回家，“我很希望今年能和他们一起过

年，因为很久没和他们一起过年了。”

至于当天父亲成龙并没有前来道

歉会，房祖名也表示父亲工作很重要，

不希望自己的错误影响到家人。“我在

派出所听到爸爸帮我道歉非常难受，我

是成人，要自己道歉，不希望家人帮我

道歉。”房祖名说：“其实妈妈（林凤娇）

很害怕面对媒体，所以我不希望她来，

因为没有一个人愿意看到家人受苦。”

谈起了自己和柯震东的关系。

房祖名透露，自己释放之后，目前还

没有和柯震东联系，“之前我们就像

哥哥和弟弟，但我却没有做好一个哥

哥的榜样。我也希望我们两个可以

继续做朋友，希望他不会嫌弃我。”

谈家人 “现在很想回到家人身边一起过年”

未来 不会退出娱乐圈 想做导演


